

GB Oktober 1981, Seite 13

Abschied und Willkomm

Österreichisches Sankt Georgskolleg:

Mit 31. August 1981 schieden aus dem Schuldienst an der Knabenschule des Kollegs:

Schulrat VHL Alexander DUSCHANEK; er geht in den Ruhestand.

Prof. Mag. Josef SCHMID; er geht nach 2 Dienstjahren am Kolleg zurück an seine Stammschule in Braunau, O.Ö.

Prof. Mag. Dr. Heinrich SCHNEIDER; geht nach 4 Dienstjahren am Kolleg an die Deutsche Schule in Mailand.

Prof. Mag. Dr. Peter WIBMER; geht nach 5 Dienstjahren am Kolleg für ein Jahr in Karenzurlaub, um einen Forschungsauftrag im Patentamt in Berlin zu übernehmen.

Herrn Schulrat VHL A. DuschaneK soll an dieser Stelle ganz besonders gedankt sein; hat er doch in seinen Dienstjahren als Deutschlehrer in der Vorbereitungsklasse ausgezeichnete Arbeit geleistet. Er war nicht nur ein sehr guter Lehrer im Unterricht, der beste Erfolge erzielte, sondern er hat auch an der Neuauflage und Verbesserung der Lehrbücher mitgearbeitet, eine Zusammenfassung der Grammatik für die Vorbereitungsklasse herausgegeben, ebenso wie ein Lehrbuch für den Mathematikunterricht für dieselbe Klasse.

Herr Schulrat A. DuschaneK war durch viele Jahre Vorstandsmitglied und mehrere Jahre Präsident im Verein der Österreicher in Istanbul. Unvergesslich wird es bleiben, wie elegant er beim großen Österreicherball im Hilton-Hotel die Debütanten aus den Maturklassen des Kollegs zur Polonaise führte.

Vom Herzen wünschen wir, dass Herrn Schulrat DuschaneK viele Jahre des wohlverdienten Ruhestandes gönnt sein mögen.

Mit dem 1. September 1981 beginnen ihren Schuldienst am Kolleg:

Prof. Mag. Sieglinde KAPSAMER aus Wels O.Ö.

VI. Mag. Hubert MARKT aus Innsbruck, Tirol

VI. Mag. Friedrich SAFRON aus Klagenfurt, Kärnten

HSL Franz SCHATNER aus Innsbruck, Tirol

Den neu gekommenen Lehrern wünschen wir guten Beginn in ihrer Arbeit, gutes Einleben in einer ihnen noch fremden Umwelt. Wir freuen uns auch, sie in unserer Gemeinde begrüßen zu können.

GB Februar 1981, Seite 13

Schüler des St. Georgskollegs helfen

Die Tageszeitung HÜRRIYET brachte am 2. Jänner 1981 folgende Nachricht:

Engagierte und hilfsbereite Schüler des Österreichischen Kollegs sind durch ihre nützliche Unternehmung der Stolz der Schule geworden. **Ihre Parole lautete: „Wir leben in einer Zeit, in der Hilfe notwendig ist.“**

Unter diesem Motto sammelten sechs Schüler des St. Georgskollegs / Knabenschule innerhalb ihrer Schule 3.000 Kleidungsstücke.

Der Direktor des Kollegs erklärte, dass diese Aktion großen Anklang gefunden habe, und die Schüler fügten hinzu: „Würde jeder helfen, müsste kein Elend zu beklagen sein.“ Diese 6 Schüler haben sich zusammengetan: Frl. Esra Eroğlu, Frl. Ayşem Erginoğlu, Frl. İpek Saydam, sowie die Schüler Enver Abiral, Tuğrul Güner und Yuşa Akyol, und haben unter der Leitung ihres Direktors HR. Ernest Raidl diese Hilfsaktion eingeleitet. Diese Kleidersammlung haben die Schüler alle mit Begeisterung mitgemacht. 700 Schüler der Anstalt haben getragene, aber gut erhaltene Kleider ihrer Eltern, Geschwister und Verwandten herbeigebracht, sodass am Ende der Aktion, die wie ein Wettbewerb durchgeführt wurde, 3.000 Kleidungsstücke zusammengelassen waren.

Die sechs Schüler brachten die eine Hälfte der eingesammelten Kleidungsstücke persönlich dem Verein für Kinderfürsorge ins Heim, die andere Hälfte übergaben sie einem Altenheim. Darauf erklärten diese Schüler:

„Wir sind glücklich, gesehen zu haben, wie in diesen kalten Wintertagen so manche Menschen ein bisschen Freude erleben konnten. Ähnliche Hilfsaktionen, an anderen Schulen unternommen, könnten unzählige notleidende Landsleute erfreuen.“